

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah S.W.T karena atas rahmat dan karunia-Nya yang memberikan nikmat kesehatan dan kesempatan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang telah direncanakan. Skripsi berjudul “Pengaruh Model Kooperatif Tipe *Student Team Achievement Division*” disusun untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan di jurusan fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga di sampaikan kepada bapak Prof. Drs. Juru Bahasa Sinuraya, M.Pd. , bapak Dr. Karya Sinulingga, M.Si. dan bapak Dr. Nurdin Siregar, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada bapak Purwanto, S.Si.,M.Pd. selaku dosen pembimbing Akademik dan bapak Dr. Wawan Bunawan, M.Pd., M.Si selaku ketua jurusan Fisika dan ibu Dr. Dewi Wulandari, S.Si., M.Si selaku ketua prodi pendidikan Fisika, dan juga kepada seluruh bapak dan ibu dosen beserta staf dan pegawai jurusan fisika FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis. Ucapan terima kasih di sampaikan juga kepada Hertina S.Pd selaku guru bidang studi fisika, Kepala Sekolah serta Staff SMA Negeri 1 Bandar Khalifah yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian. Serta ucapan terimakasih kepada :

1. Yang terisitimewa, kedua orang tua tercinta Ayahanda Azrul Aswad (Alm) dan Ibunda terbaik, Ibunda Dahlia yang telah berjuang keras dalam mendidik dan menyekolahkan penulis, memberikan motivasi dan semangat serta doa

tulus yang sangat membantu penulis sehingga penulis dapat memperoleh gelar sarjana dan menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan.

2. Teristimewa juga penulis sampaikan kepada anak semata wayang Arkana Fathir Saragih yang dengan hadirnya memberi semangat dan energi baru untuk penulis dan terkhusus untuk Suami yang selalu mendukung baik segi materil dan motivasi untuk penulis.
3. Terimakasih juga penulis sampaikan kepada adinda Wira Wahyuni dan Muhammad Aldiansyah, Apak Nurbit dan Ibu Dewi yang telah mendukung dan memberi tempat tinggal selama penulis menyelesaikan studi S1 sehingga penulis dapat menyelesaikan studi Di Universitas Negeri Medan.
4. Terimakasih juga penulis sampaikan kepada bapak Khairil Anwar yang selalu menjadi tempat berdiskusi tentang hal apapun serta selalu memotivasi penulis.
5. Terimakasih juga penulis sampaikan kepada Nenek Asmah yang telah merawat penulis, serta seluruh anggota keluarga yang selalu memberikan dukungan berupa perhatian, do'a dan materi kepada penulis dalam menyelesaikan studi S1.
6. Terima kasih juga kepada orang-orang yang istimewa Team Be(SAR) Sukardi Widodo dan Romauli. Rekan satu Dosen PS Sri Rahmadani. Serta rekan-rekan dik D 2015 serta sahabat terbaik Dea Citra Andriani, teman seperjuangan di kos Sasmita Vinasari yang selalu memberikan semangat dan motivasi untuk penulis segera menyelesaikan skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini dapat memperkaya ilmu pendidikan kita.

Medan, Februari 2020

Nuraini